

Wir trauern um unseren pensionierten Kollegen

Werner Zumsteg

21. November 1938 – 8. August 2018

Werner Zumsteg hat bis zu seiner Pensionierung im Jahre 2002 während 32 Jahren das Musikleben der Kantonsschule Wiedikon massgeblich geprägt; so geht beispielsweise die schöne Tradition unseres Jahresschlussmusizierens auf ihn zurück. Sein musikalisches Interesse war immens breit, das spiegelt sich auch in den von ihm organisierten Konzerten wider: von Mozartmessen bis zu Liedern aus dem spanischen Bürgerkrieg, von den Bachschen Flötensonaten bis zu Eislers zwölftöniger Kantate «Gegen den Krieg». Werner nahm das Schöne, aber auch das Politische ernst, und zwar im Grossen – also im Weltgeschehen – als auch im Kleinen – in der Schule. Werner Zumsteg begegnete seinen Schülerinnen und Schülern stets offen und herzlich und setzte sich stets für sie ein, denn das Individuum lag ihm sehr am Herzen. Er war feinfühlig, aber auch kämpferisch, er war leidenschaftlich, aber auch besonnen, er war ein Mensch mit einem grossen Herzen, der unserer Schule auch nach seiner Pensionierung stets verbunden blieb.

Das Kollegium sowie seine ehemaligen Schülerinnen und Schüler werden Werner Zumsteg in dankbarer Erinnerung behalten. Wir sprechen seiner Familie unser herzlichstes Beileid aus.

Kantonsschule Wiedikon

Schulleitung und Kollegium
Personal
Schülerschaft

Wer in Gedenken an Werner Zumsteg etwas spenden möchte, bitten wir, Amnesty International (PC: 30-3417-8; IBAN: CH52 0900 0000 3000 3417 8) oder Borneo Orangutan Survival Schweiz (PC: 85-651634-3; IBAN: CH06 0900 0000 8565 1634 3) zu berücksichtigen.